

Altpapier: Steigen nun die Jungen ein?

Geschrieben von: Kurt Henschel
Montag, den 21. Juni 2021 um 09:30 Uhr -

Die SG Hoya steht am 17. Juli vor der nächsten Herausforderung: Es ist wieder Altpapiersammlung! Da sich augenscheinlich die Corona-Inzidenzen stabil auf niedrigem Niveau halten, steht wieder eine Straßensammlung bevor. Das bedeutet, dass mehr Personal als bei den vorausgegangenen Container-Annahme-Terminen nötig ist! Vorsitzender und Altpapier-Chefkoordinator Michael Tandecki stellt sich derweil (und nach den bisherigen Erfahrungen) die bange Frage, ob es wieder nur die Älteren sind, die sich dieser Aufgabe widmen, oder ob nun doch die Jungen einsteigen und ihre Kraft einbringen. Wer sich dazu durchringen kann und mag, seinen Beitrag zum Wohle des Vereins zu leisten, kann rechtzeitig planen und den Samstag der Sammlung terminlich freihalten und sich beim Vorsitzenden schon jetzt anmelden (04251 / 528).